

W i e n , am 24. Februar 1918.

Huer Hochwohlgeboren

gestatte ich mir zu einer am 6. März 1918, um 10 Uhr vormittags stattfindenden Sitzung in meinem Hause, Wien, I. Lobkowitzplatz 2, ergebenst einzuladen .

Gegenstand der Besprechung bildet Beratung und endgiltige Beschlussfassung über beiliegende Entwürfe :

a) des Statutes des katholischen Organisations-Fonds an Stelle des bei der letzten Sitzung vorgelegten Vereinsstatutes. In diesem Fondstatut erscheint im letzten Paragraph³ schon das bereits beschlossene Aktionsprogramm aufgenommen ;

b) des entsprechend abgeänderten Entwurfes des Aufrufes .

Nach erfolgter Annahme dieser beiden Entwürfe und Festsetzung der zur Unterfertigung des Aufrufes einzuladenden Persönlichkeiten soll

im Sinne des Statutenentwurfes sofort das Kuratorium, der Präsident und die Vizepräsidenten und die übrigen Funktionäre gewählt werden sowie

die Wahl des Vorstandes vorgenommen werden .

Damit würde die ganze Aktion finalisiert und endgiltig ins Leben gerufen werden .

Mit Rücksicht auf die grosse Wichtigkeit der Sache, erlaube ich mir um zuverlässiges Erscheinen dringendst zu bitten.

Mit vorzüglicher Hochachtung



